

Verschwörungen ein Lebensrisiko ein, da mit der CIA nicht zu spaßen ist. Die lassen schon Mal jemanden verschwinden oder über die Klinge springen, um ihr viele milliardenschweres Drohnenmordprogramm zu schützen & zu erhalten. Das Heeresnachrichtenamt hat mich verleumdet und ich erhielt einen total unfairen Strafprozess. UNGLAUBLICH wie die RICHTER & STAATSANWÄLTE das CIA-MASSEMORDPROGRAMM UNTERSTÜTZEN und entlastende BEWEISE nicht WÜRDIGEN. KORRUPT & VERBRECHERISCH. Somit macht das GERICHT/RICHTER/STAATSANWÄLTE:

- MÖRDERUNTERSTÜTZER.
 - LIZENZ ZUM MORDEN UNTERSTÜTZUNG.
 - RECHTSBANKROTT UNTERSTÜTZUNG.
 - KRIEGSBETEILIGUNGSUNTERSTÜTZUNG
 - VERSCHWÖRERUNTERSTÜTZUNG
-

Die Österreicher zahlen also seit zwanzig Jahren viele Staatsdienern Generalsgehälter, und Heeresnachrichtenamtgehälter, und die beteiligen sich aktiv seit zwanzig Jahren am Drohnenmordprogramm. ERGO. Der österr. STEUERZAHLER BESCHÄFTIGEN unwissend da ja alles TOTGESCHWIEGEN wird EINE staatliche MÖRDERBANDE DIE DIE ÖFFENTLICHE SICHERHEIT der Österreicher GEFÄHRDEN und später für die langjährige Massenmordbeteiligung mit der über dem Gesetz stehenden LIZENZ ZUM MORDEN dann staatliche Mörderpensionen erhalten.

DIE POLZEI MUSS DEN VERBRECHENAUSÜBUNGSTATORT MIT EINEM POLIZEISPERRGEBIET SCHÜTZEN. KRANK. Völlig krank. ABSURD. Die POLIZEI LÄSST SICH ÖFFENTLICH LÄCHERLICH MACHEN und wird für eine aktive Kriegsbeteiligung benutzt & vorgeführt, wer will dann der Polizei, den Staatsanwälten, den Richtern, den Politiker noch trauen & irgendwas glauben?

Das ist

- der größte Justizskandal,
- der größte Politikskandal,
- der größte Polizeiskandal,
- Medienskandal,
- der größte Kriegsbeteiligungsskandal,
- der größte Totschweigerskandal,
- der größte VERSCHWÖRUNGSSKANDAL und
- der größte Neutralitätsskandal in einem in der 2. REPUBLIK.

Verstehen Sie mich bitte nicht falsch, aber das ist keine Rechtsstaatlichkeit & kein Rechtsstaat mehr, das ist ein Rechtsbankrott.

Überhaupt keine Rechtsstaatlichkeit.

Alle Polizisten versagen auf ganzer Linie seit Jahrzehnten.

Die benötigten ALLE eine Nachschulung.

Detto bei allen Staatsanwälten, Richtern.

Alle POLIZEIJURISTEN auch.

Wenn da irgendwer anderer Ansicht ist, dann hat er sie nicht mehr. Ist ein Realitätsverweigerer. Ein Tatsachenblinder. Ein Faktenverleugner.

Habe ich das jetzt klar & deutlich auf den Punkt gebracht? Oder haben Sie noch Fragen? Wie denken Sie denn Herr Karl-Heinz Huber über unsere Staatsanwaltschaft?

Glauben Sie etwa das geht mit "rechten" Dingen ab?

Da ist ein unsichtbares totgeschwiegenes System dahinter. DAS KÖNNEN NICHT NUR ZUFÄLLE SEIN. DAS LÄSST DIE WAHRSCHEINLICHKEIT NICHT ZU. DER VERSTAND & DIE VERNUNFT sagt: NEIN DAS KANN NICHT SEIN, TROTZDEM IST ES.

Jeden Tag sterben von den über vierzig Killerdrohnen die im Schnitt jeden Tag Menschen jagen & ermorden viele unschuldige Menschen, Frauen und Kinder. An einem Tag haben die CIA-Drohnenmörder mit Ihren Hell-Fireraketen eine Religionsschule bombardiert und 80 Kinder & Jugendliche in Pakistan wurden ermordet. TOTSCHWEIGEN. Damit sich der daran aktiv daran Beteiligte westliche Bürger nicht empört und dass alles nicht erkennt. Das ist die große Tragik der Geschichte unserer aktiven Kriegsbeteiligung.

Mit freundlichen Grüßen, Ihr Klaus Schreiner